

# *Camioneros en paro y policía colombiana juegan fútbol en la calle*

---



Bogotá, 17 jul (RHC-PL) En medio de un ambiente de tensión con el paro camionero que dura ya 41 días, incluidos enfrentamientos con las fuerzas pública, fue filmado un partido de fútbol entre agentes del orden y huelguistas en Boyacá.

El encuentro callejero de balompié se dio en medio de una vía paralizada, junto a la cual se encuentran inmovilizados cientos de camiones de carga, a los que vigilan unidades móviles de la policía de carretera.

Uno y otro equipos, a la espera de una solución a la huelga que se extendió de manera sin precedentes, se les notaba el tedio de semanas que les invadía bajo un día bastante soleado.

Mientras los jugadores de ambos bandos se esforzaban en busca del gol, la grabación de un minuto y tres segundos de Caracol Radio muestra a hinchas uniformados y otros con los atuendos típicos de choferes aplaudiendo cada jugada que valía la pena.

En tanto ocurría esta pincelada de humor, el gobierno anunció que está dispuesto a cubrir mediante una póliza de seguro el 100 por ciento de los daños ocasionados a vehículos por el paro camionero en el

país, seguro que cobijaría la institución Invias.

El anuncio lo reveló el ministro de Hacienda Mauricio Cárdenas, quien afirmó que la póliza será justificada a partir del cuerpo legal de Automóviles víctima del Terrorismo, que protege a vehículos automotores de uso terrestre que sufran afectaciones en carreteras, derivadas de huelgas, asonadas, amotinamientos y conmociones civiles. Agregó que durante el paro de transportadores de carga, se recibieron durante todo junio último 491 casos de colombianos con afectaciones en sus vehículos, por lo que esa cartera pide a quienes tienen reclamaciones pendientes seguir el procedimiento establecido.

El paro del sector de transporte de carga cumple hoy 41 días en todo el país y hasta el momento no se vislumbra una nueva fecha para que se encuentren de nuevo representantes del Gobierno y la Cruzada Nacional Camionera, con el fin de buscar un acuerdo y terminar la inmovilización del transporte de carga.

Mientras tanto se reportaron los sucesos Duitama, donde se enfrentaron la Policía y camioneros, se reporta que la caravana humanitaria de la Cruz Roja continuó su avance hacia la capital por los municipios de Soata y Sogamoso, todos de Boyacá, donde camiones de carga eran acompañados por ambulancias y otros vehículos de centros asistenciales.

Se indicó que a la caravana se le adelantaron casi dos mil camioneros que quieren trabajar y que en su movilización cuentan con la protección de la Policía.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/100192-camioneros-en-paro-y-policia-colombiana-juegan-futbol-en-la-calle>



**Radio Habana Cuba**